
8 Pièces

200 m²

Réf. 956V1670M

2 200 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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En exclusivité chez Excellence Immobilier.  Située dans le secteur prisé

du  Sémaphore,  à  proximité  immédiate  du  centre,  magnifique  villa  au

charme provençal  composée d'un lumineux séjour  avec sa cheminée,

une  salle  à  manger  et  une  cuisine  aménagée.  L'espace  nuit  s'articule

avec  4  chambres,  3  salles  de  bains  ou  douches.  Salle  de  jeux  avec

kitchenette. Le jardin paysagé de plus de 1500 m² abrite une piscine de

11x4  chauffée.  Une  cave  et  un  garage.  Positionnée  dans  un  secteur

calme, cette demeure familiale offre une très belle vue sur la mer et une

situation géographique idéale.

Exclusively at Excellence Immobilier. Located in the popular Sémaphore area, close

to  the  center,  magnificent  villa  with  Provençal  charm  composed  of  a  bright  living

room with fireplace, a dining room and a fitted kitchen. The sleeping area is divided

into  4  bedrooms,  3  bathrooms  or  showers.  One  ea  The  landscaped  garden  of

more than 2200 m² houses a heated 8x4 swimming pool. A cellar and a garage.

Positioned  in  a  quiet  area,  this  family  home  renovated  in  2004  offers  quality

services and an ideal geographical location.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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